

## Abstrak

Tren rokok elektrik telah merambah ke Indonesia, dan peminat rokok elektrik semakin banyak begitu juga para karyawan yang bekerja di Bloods Management Industri. Dari sisi pribadi adanya dorongan kebanggaan dalam merokok elektrik dan dari sisi lingkungan terdapat dorongan gengsi serta *proud* yang lebih dihadapan orang lain ketika karyawan yang bersangkutan meroko keelektrik. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Bagaimana *Self Esteem* terhadap perilaku merokok elektrik di kalangan Karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung. Bagaimana Konformitas terhadap perilaku merokok elektrik di kalangan Karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung. Tingkat perilaku Merokok Elektrik Karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung. Hubungan *Self Esteem* dan Konformitas dengan Perilaku Merokok Elektrik di kalangan Karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung. Metode penelitian yang digunakan adalah metode korelasional untuk meneliti sejauh mana hubungan antara *self esteem* dengan konformitas terhadap perilaku merokok elektrik di kalangan karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung. Penelitian dilakukan melalui metode kuantitatif dalam usaha menguji hipotesis yang telah disusun. Sampel pada penelitian ini adalah karyawan sebanyak 20 orang. Hasil penelitian ini adalah Self esteem memiliki hubungan yang positif terhadap perilaku merokok elektrik para karyawan di Bloods Management Industry, Konformitas memiliki hubungan yang positif terhadap perilaku merokok elektrik para karyawan di Bloods Management Industry, tingkat perilaku merokok elektrik di kalangan karyawan Bloods Management Industri berada pada kategori “Sangat Tinggi” dan terdapat hubungan *Self Esteem* dan Konformitas dengan Perilaku Merokok Elektrik di kalangan Karyawan Bloods Management Industri Kota Bandung.

Kata Kunci : *Self Esteem*, Konformitas, Perilaku Merokok dan Rokok Elektrik.

The logo of Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, featuring the letters 'UIN' in a stylized, rounded font.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG